

El joven fue el protagonista de la rutina de Edo Caroe

El día después de Martín, el yerno perfecto: almorzó con su polola y suegros

MELISSA FORNO

Desde antes de las 10 AM de este jueves, en el hotel Pullman de Viña del Mar, había prensa esperando a Martín, el joven de 19 años que pololea con la hija de Edo Caroe y que motivó parte de la rutina que el comediante presentó durante la noche del miércoles en la Quinta Vergara.

Como gran parte de Chile ya sabe, Martín, el yerno perfecto, es pareja de Fernanda Carrasco y tiene infinitas cualidades que le generan una sana envidia al artista.

"A sus 19 años (mi hija) tiene un pololo, y no quiero que esto se mal entienda, pero yo no tengo nada contra este... sólo que es como perfecto, todo lo hace bien, Martín se llama, Martín el perfecto", sostuvo Caroe en su presentación. "Es un alumno excepcional, el profesorado lo adora y el grupo del curso también", recordó el comediante y añadió que desde

"Sabíamos que él iba a ser un punto de conexión con la gente", afirmó Tomás Leiva, amigo del comediante.

sexto básico integra el programa PENTA UC, que brinda oportunidades de aprendizaje complementarias a las entregadas por la educación formal a escolares con talento académico. De hecho, para cerrar la rutina con que se llevó dos Gaviotas, Caroe dijo: "¡Martín, tú no tienes esto!", haciendo referencia a los galardones.

A medida que avanzaba la mañana del jueves, Martín no aparecía, pero sí entregó declaraciones el propio Edo, al que se le preguntó por su yerno. "Jajajá, él está bien, ya bajará en algún momento", respondió brevemente el comediante y mencionó que debía ir junto a su familia y equipo a tomar desayuno en el primer piso del hotel.



MARICLA GUERRERO

Martín aprueba que Edo Caroe lo incluya en su rutina.

Tomás Leiva, compañero del humorista Edo Caroe y de Alejandro Barros en el podcast "Tomás va a morir", se refirió a la inclusión del famoso Martín.

"Martín es una persona que efectivamente existe y es un tipo tan bueno y correcto, es un capo. Sabíamos que, en algún momento, sobre todo la gente que tiene hijas, se iban a relacionar (con este tema), porque vaya que

es penca tener ahí a ese yerno, pero al mismo tiempo sabes que lo tienes que amar porque es lo que quieres para tu hija. Sabíamos que Martín iba a ser un punto de conexión con la gente", comentó Leiva.

"Martín está un poco en crisis, jajajá", bromeó Leiva. "Al final, lo vimos contra las cuerdas, jajajá. Él sabía de esta rutina, pero quizás no consideró que iba a ser el titular, pero

estaba contento porque finalmente es su suegro. Estaba contento más que otra cosa", precisó.

Pasada las 13 horas, Martín "el perfecto" apareció caminando junto a Fernanda Carrasco, a un costado del hotel. Atravesaron la calle San Martín, a la altura de 8 Norte, para ir a almorzar con Caroe y su equipo al restaurante de pastas y pizzas que está al frente del Pullman.